



Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration Baden-
Württemberg

Pflegeberufereform

Umsetzung der Pflegeberufereform in Baden-Württemberg



brankatekic/Fotolia.com

Mit der Neugestaltung der Pflegeberufe soll die Ausbildung vielfältiger und damit attraktiver werden, um mehr Auszubildende für die Pflege zu gewinnen. Damit leistet die Pflegeberufereform einen wichtigen Beitrag zur Bekämpfung des Fachkräftemangels.

Link dieser Seite:

<https://sozialministerium.baden-wuerttemberg.de/de/gesundheit-pflege/gesundheits-und-pflegeberufe/pflegeberufereform>